

# Week end dans l'île d'Oléron

vendredi 29 septembre au 1<sup>er</sup> octobre 2017



## Départ des cyclos de Brive

Jeudi 28 septembre 2017 à 7 h 30 : 11 Impasse des Jardiniers à COSNAC  
(Rendez-vous chez Jacques à 7h)

1<sup>ère</sup> étape : BRIVE - GOURVILLE.

Hébergement au gîte "Terres de Vignes", Les Ferrières 16170 GOURVILLE

2<sup>ème</sup> étape : GOURVILLE - BROUAGE

Pique-nique à BROUAGE

## Départ du bus de Brive

Vendredi 29 septembre 2017 à 8 h . Plaine des jeux des Borriottes. **Départ du bus à 8 h 30**

Pique-nique à BROUAGE avec les cyclos

## Arrivée au centre ODCV de la Martière dans l'après midi

Les cyclos qui le souhaitent pourront rallier Brouage à la Martière en vélo. Un petit circuit de 40 km passant par Marennes et Bourcefranc-Le Chapus leur fera passer le pont et suivre une piste cyclable puis la route côtière par la Cotinière.

Le bus rejoindra le centre d'hébergement via Bourcefranc-Le Chapus.

L'arrivée est prévue vers 17 h 30

## Votre séjour

Samedi 30 septembre : Le phare de Chassiron, visite et repas à Saint Denis d'Oléron, dégustation d'huîtres à Boyardville, visite de Saint Georges d'Oléron (site BPF)

Dimanche 1<sup>er</sup> octobre : La route des huîtres, le Château d'Oléron, visite guidée des marais salants au Port des Salines.

Les déplacements des cyclos se feront sur de petites routes souvent étroites ou sur pistes cyclables : il faudra être prudent. C'est une balade touristique : n'oubliez pas vos appareils photo!

Le bus reliera les sites de visites : des informations touristiques seront données.

Le linge de literie et de toilette est fourni. L'hébergement se fera en chalets de 2 ou 4 personnes et en chambres de 2 personnes. Le bar sera ouvert durant notre séjour. Piscine à disposition

Petit déjeuner entre 8 h et 9 h. Repas le soir à 19 h 30

N'oubliez pas votre crème solaire, lunettes de soleil et chapeaux! (Oléron, la lumineuse .....!)



Saint Trojan



Fort Boyard



Chassiron



La Boirie (Saint Denis)



La Cotinière



Route des huîtres

# Oléron 2017



Merveilleux grand week-end dans l'île d'Oléron. Rien n'y manquait : le soleil était là, la convivialité, la bonne humeur et l'humour. Bravo aux organisateurs : super pique nique prévu par Michèle, nous n'oublierons pas les crêpes, surtout celles au Nutella et bien sûr, le pineau. De même, les visites touristiques organisées et commentées par Suzanne nous ont enchantées. Bien sûr la gastronomie n'a pas été oubliée avec l'inoubliable dégustation d'huîtres, de moules et d'encornets... Merci à ceux qui ont fait (en particulier Michel) d'excellents circuits vélos. Personne n'a été oublié et chacun y a trouvé son bonheur et un grand plaisir. Merci à tous. Bravo, Bravo, bravo et à quand la prochaine???

Martine et Claude

Très belles découvertes dans l'île d'Oléron. Merci à nos guides!  
Christine



Qu'il fût agréable ce séjour et quel plaisir de partager avec ces joyeux compagnons autant de délicieux moments!

Michel et marie Jeanne

Nous avons découvert l'île avec ses paysages, ses odeurs, ses nuances de couleurs et son histoire. Un grand merci à Suzanne, Michel et Jacques.

José et Martine



Week-end culturel : fonctionnement d'un marais salant, écluse à poissons... Dégustation d'huîtres: un régal. Séjour agréable et convivial, très bien orchestré. Félicitations à Suzanne et Michel. Merci aux autres organisateurs  
Christiane et Daniel

La voix suave de Sainte Suzanne et sa grande culture de l'île m'ont envouté. Merci. Belle aventure pour les cyclos partis de Brive. Pineau, vin blanc, cognac, moules, huîtres, encornets!!!! Belle aventure aussi pour les jambes et les estomacs

Petit Claude



Déjà fini! Nous aurions aimé que cela continue. 3 jours passés dans une très bonne ambiance. Logement, nourriture parfaits. A recommencer dès que possible. Merci beaucoup. A la prochaine!  
Marie Lou et Adrien

Retour sur le continent la tête pleine de bons souvenirs de "l'IØ" et grand merci à l'équipe des organisateurs qui avaient eu l'excellente idée de commander une météo très clémente le temps d'un séjour top court. On reviendra!!!

La femme de Petit Claude

Super week-end ensoleillé, plein de beaux souvenirs. Bonne ambiance, belles balades, dégustation d'huîtres, hummm : quel régal. A refaire

Sylvie et Christian





La dégustation d'huîtres

Tout est réussi. Vivement l'année prochaine

Sandrine

Je suis ravie d'avoir passé ces trois jours avec tous les membres du CRB. Tout était parfait : repas, hébergement, visites!

Ginette T

Merci pour cette balade très réussie! Cela a permis de faire du vélo autrement... Vivement la prochaine!

Véronique et Daniel



Les encornets farcis

Séjour très agréable, réussi pour les randonnées à vélo, la marche, et les visites. Un bon hébergement. Merci au club, aux organisateurs. A renouveler. Tout est réussi.

Monique

Aucune comptétition, aucun chacun pour soi! Retrouver seulement la joie d'être ensemble et faire partie d'un collectif soudé dans une ambiance "colonie de vacances". Merci pour le club et toutes les personnes qui se sont impliquées pour que ce séjour soit une véritable réussite. A renouveler sans aucun doute!

Bernadette

La randonnée du 1<sup>er</sup> mai et la Balde corrézienne donnent déjà le la sur le niveau de prestation



Départ de Brouage

du CRB. Maintenant 4 jours entre adhérents avec les conjoints, c'est vraiment récréatif et réjouissant! Pour ce séjour ers et dans l'île d'Oléron, j'ai apprécié la qualité des parcours, les ravitaillements, les gîtes, repas, visites et bien sûr la convivialité du groupe. Je comprends mieux pourquoi la formule "semaine de vacances du CRB" rencontre un tel succès!

Lolo

Quel délicieux week-end! Visites, hébergement et restauration super. Bravo aux organisateurs. Merci et vive le CRB!



Saint Denis les Bains

Jacqueline

Le temps idem Saint Cyprien mais l'ambiance n'a rien à voir! Pourvu que vous acceptiez toujours les anciens qui sont heureux de revenir pédaler. Merci à tous pour ces trois jours car même avec la pluie, c'est tout bon

Marc et Marie Christine

Séjour en 2 temps

- Trajet vélo Brive-Oléron à vélo : réalisé pour nous deux sans problème avec le beau temps. Agréable soirée à Gourville
- À Oléron. Visites intéressantes et excellents commentaires de Suzanne et Michel

Georges et Evelyne



Rencontre entre cyclos

Quel merveilleux week-end nous avons passé grâce à Suzanne et Michel! Continuez à nous faire rêver à d'autres séjours aussi sympathiques. Votre bonne humeur et vos connaissances nous ont ravies. Encore merci

Sandrine et Henri (le Goëland)



Sur les pistes de l'île

Je prends toujours plaisir à participer à de tels séjours, moments privilégiés pour resserrer les liens du groupe. Merci pour tout.

Lulu



Le temps d'une photo à vélo



Bon appétit Christian

Au CRB une idée pousse l'autre : cette fois, faire Brive-Oléron à vélo! Eh bien oui, mais ... Pourquoi charger ses poches de ressources anti-fringale? Tout est prévu! Ravito intermédiaire, pique nique et cela de façon gargantuesque avec des produits concoctés à la maison (pain d'épice, crêpes, café chaud, fruits, ...). Les kilomètres passent inaperçus dans un groupe attentionné (comment te sens-tu? As-tu encore de l'eau? La dernière côte pas trop dure? ...). Pour cette expérience, merci à mes Camarades Rayonnants de Bonté et à nos guides exceptionnels Suzanne et Michel. Au-delà de l'aventure cycliste, Christiane remercie les amis (es) du CRB pour l'accueil chaleureux et bienveillant qui lui est fait

Christiane et Marc



Les parapluies à Boyardville

Beau week-end à Oléron, millimétré et bien documenté. Merci aux organisateurs.. Vive le CRB

Guy et Colette



Visite d'un marais salant à Port les Salines

## Recette du Brive-Oléron

Ingrédients pour 47 personnes

### Étape 1

#### Base du gâteau

- 1 super club cycliste dynamique à mélanger avec plusieurs doses de volontaires dévoués
- 1/3 de cyclistes motivés par 320 km (garder le reste pour la crème)

#### Crème

- 2/3 de cyclistes passionnés, de randonneurs en quête de nouveaux horizons
- 7 incorporés à de bons vivants mixés à 2 ingrédients locaux AOP

Le tout arrosé de Pineau des Charentes

### Étape 2

Monter le gâteau sur 3 jours, superposer base et crème, saupoudrer de fleur de sel et vous obtiendrez un merveilleux Brive Oléron

Virginie et Didier



On ne l'a pas vu

On l'a bu



C'est Christian au dessert!



Pascal le technicien vélo du groupe!



Sur le port de Saint Denis



Lolo contemplateur à la plage de la Borie



Bernadette et Patrick au port de Boyardville



Au phare de Chassiron



Les cabanes ostréicoles du Chemin des huîtres au Château d'Oléron



FIN

## La belle aventure! De la Corrèze à l'Océan

Jeudi 28 septembre, dès 7 h 30, un petit groupe de cyclos s'active sur le parking de la plaine des jeux des Bouriottes. Aux premières lueurs du jour, le groupe s'élance dans la fraîcheur matinale pour un long périple qui nous conduira sur l'île d'Oléron.

Nous passons par Segonzac "pays montagneux où il fait bon vivre" nous rappelle Daniel qui a préparé cette première étape. Ce sera la première difficulté de la journée que nous abordons pour l'instant avec l'euphorie d'un début d'aventure, mais dans le calme de la campagne qui s'éveille. Nous sommes assistés du minibus Intermarché conduit par notre président qui nous fera la surprise de nous ravitailler par un copieux casse croûte à Chervey Cubas. Jacques a déjà des fourmis dans les jambes et



demande à Claude de prendre le volant jusqu'à Nontron pour le premier pique-nique prévu aux abords du stade, sous une toile de chapiteau, qui semblait avoir été installée pour les cyclos. Super ! Un moment convivial pour la récupération !

Reprise tranquille sur de petites routes ou sur de très belles voies vertes jonchées de glands qui craquent sous nos pneus. Une rencontre insolite de 2 chasseurs, l'un couché sur l'herbe avec son chien, l'autre jouant du cor de chasse pour attirer les perdrix ! ( Peut être celles du CRB !! ) Nous entrons dans la Charente avec ses vignes à perte de vue sur les côteaux vallonnés. Angoulême, Cognac, Rouillac, nous arrivons près du but. 170 km s'affichent au compteur, il ne reste plus que 10 km, les cuisses sont plus lourdes, une côte et une descente et encore une belle bosse et une descente... Nous atteignons le gîte "Les Terres de Vignes" à Gourville vers 18 h. L'accueil est chaleureux. Une dégustation de pineaux, jeune et vieux, de 5 ans à 15 ans, offerte par le gendre à Lulu et Daniel, production récoltée sur les terres familiales, puis élaborée dans les chais. Excellent ! Merci Éric. ... avant de profiter d'un succulent repas préparé par la patronne avec ses fameux haricots "les mojhettes".

Après une bonne nuit réparatrice chacun se retrouve pour le petit déjeuner copieux : pain maison, confitures du terroir, yaourts, gâteaux et délicieux jus de pomme sorti d'un pressoir mis en commun pour l'élaboration d'un précieux concentré de fruit. Le départ se fait en douceur et dans la bonne humeur sous une belle lumière matinale apportée par le soleil levant légèrement voilé, sous une mer de nuages.



Il nous faut maintenant pédaler pour retrouver le groupe parti en bus. Michel nous presse un peu pour être au pique-nique prévu vers 13 h à Brouage. Celui-ci sera tout aussi copieux, apéritif au pineau pour ne pas perdre les bonnes habitudes ! Chacun aura apprécié les délicieuses crêpes faites par Michèle... Après une petite visite de Brouage chacun fait son chemin pour rejoindre le centre ODCV de la Martière près de Saint Pierre d'Oléron.

Nous sommes très bien accueillis par Gaëlle pour l'attribution des bungalows avec son chaleureux sourire. Ce centre de vacances est très agréable et invite à y revenir !

Deux jours de découverte de l'île d'Oléron à vélo accompagnés par Michel, Pascal et Daniel et en bus pour les marcheurs en compagnie de Suzanne, guide confirmée pour nous faire apprécier l'atmosphère et l'histoire de l'Î ( phare de Chassiron, Fort Boyard, dégustations d'huîtres, marais salants, ...)

Dimanche après un dernier repas gastronomique au Château d'Oléron, sous la pluie pour nous donner moins de regrets, nous quittons l'île en direction de la Corrèze avec de beaux souvenirs. Nos pensées se dirigent déjà vers de nouvelles destinations.

Merci à vous les têtes pensantes

Yvette